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Бойтесь Дедов Морозов  
из Пенсионного фонда
Последнее время в квартиры пожилых жителей Челябинска 
зачастили лже-сотрудники Пенсионного фонда с заманчи-
выми новогодними предложениями.

По информации челябинского ОПФР, двое молодых людей, 
представляясь сотрудниками фонда, предлагают одиноким ста-
рикам товары якобы медицинского назначения со значительными 
предновогодними скидками.

Так, слуховой аппарат, который является обычным усилителем 
звука, они реализуют для своих клиентов за пять тысяч рублей, 
утверждая, что его настоящая цена 20 тысяч. На самом деле в 
магазине он стоит в пределах тысячи рублей.

Если у пенсионеров не оказывается в данный момент нужной 
суммы, то мошенники любезно соглашаются оставить прибор, 
а деньги получить позднее, прося взамен самую малость – под-
пись под договором с гербовыми печатями. Старики расписы-
ваются и доверчиво сообщают день и час прихода почтальона 
с пенсией.

Пенсионный фонд просит всех доверчивых пенсионеров пом-
нить о грозящей им опасности и напоминает, что сотрудники ор-
ганов Пенсионного фонда РФ по домам не ходят с заманчивыми 
предложениями и сомнительными подарками. Прием граждан 
ведется исключительно в клиентских службах управлений.

Пенсионеров предупреждают, что нельзя открывать двери не-
знакомым людям, пускать их в дом и тем более называть сроки 
пенсионных выплат.

 мониторинг

Депутаты взялись  
за игру
В городах и районах Челябинской области будут искать 
подпольные игровые автоматы. Поручение провести мони-
торинг объектов незаконного игорного бизнеса вчера дал 
депутатам регионального Законодательного собрания его 
председатель Владимир Мякуш.

Парламентарии будут действовать каждый в своем избиратель-
ном округе. В поручении спикер ЗСО предлагает разработать 
мероприятия, которые позволят предупреждать, выявлять и 
пресекать нарушения законодательства о государственном регу-
лировании деятельности по организации и проведению азартных 
игр. Работать региональные депутаты намерены совместно 
с полицией, сотрудниками подразделений по экономической 
безопасности и противодействию коррупции.

Также Владимир Мякуш сообщил журналистам, что челябинские 
депутаты намерены лоббировать изменения в федеральном законо-
дательстве, которые позволят уничтожать арестованные автоматы. 
В настоящее время закон обязывает их возвращать владельцам.

 под пресс

Теневые дельцы
В Металлургическом районе Челябинска судебные при-
ставы подготовили к уничтожению 75 игровых автоматов 
и 15 плат, изъятых у пяти местных владельцев подпольных 
игровых клубов.

Как сообщает пресс-секретарь управления Федеральной 
службы судебных приставов России по Челябинской области 
Ольга Шебанова, пока средства производства теневых дельцов 
хранятся на складе областного ГУВД по Челябинской области. 
В ближайшее время они по описи будут переданы в территори-
альное управление Росимущества для уничтожения. Сначала 
игровые автоматы  раздавят прессом на одном из челябинских 
предприятий, а затем сдадут в металлолом.

По решению суда с бывших владельцев игровых автоматов 
также будет взыскан административный штраф в размере трех 
тысяч рублей с каждого за нарушение законодательства об 
игорной деятельности. Даже этот небольшой штраф взыскать 
будет непросто, так как бывшие дельцы игрового бизнеса ведут 
паразитический образ жизни, злоупотребляя алкоголем и психо-
тропными веществами, отмечают приставы. Судя по всему, за 
ними стоит кто-то иной, так как в ходе изъятия игровых автоматов 
в службу судебных приставов поступали телефонные звонки от 
незнакомых лиц с требованиями прекратить исполнительное 
производство. В отдел к ведущему дело судебному приставу с 
аналогичной просьбой приходили люди, представлявшиеся до-
веренными лицами сторон исполнительного производства.

ДАРЬЯ УСОВА

Юных спортсменов 12-
го участка поддержала 
областной депутат Лена 
Колесникова. Теперь 
на этой территории Ле-
нинского района все 
в порядке и с хоккей-
ными коробками, и с 
формой.

В поселке Новосеверном 
новыми досками закры-
ты бреши в бортиках 

площадки. Ограждение покра-
шено. Результаты работы Лена 
Рафиковна проверяла лично. 
Отчитывался председатель по-
селкового ТОСа Владимир Хо-
лод, которому были выделены 
средства. Он рассказал, что в 
поселке около тысячи жителей. 
Детей, которым нужна хоккей-
ная коробка, около тридцати. 
Впрочем, по выходным сюда 
приходят играть в футбол, 
хоккей, волейбол и взрослые. 
И, кстати, в поселке есть своя 
хоккейная команда.

– Когда впервые побывала 
здесь, увидела, что магазин-
чик, детская площадка и хок-
кейная коробка – это некий 
центр притяжения для жителей 
поселка, – сказала областной 
депутат Лена Колесникова. – 
Они отрезаны от города. И это 
место, где собираются и дети, и 
взрослые.  Хотелось, чтобы им 
было приятно тренироваться. 
На мой взгляд, надо уделять 
больше внимания именно  дво-
ровому спорту – тогда будет 
развиваться и большой спорт. 

И, конечно, важно, чтобы дети 
росли здоровыми. Будем вос-
станавливать такие площад-
ки и в городе, в Ленинском 
районе.

Лена Колесникова приехала 
не с пустыми руками. Подари-
ла юным жителям Новосевер-
ного комплекты спортивной 
одежды. И еще – футбольные 
и баскетбольные мячи.

Чуть дальше поселка, всего 
на одну трамвайную останов-
ку, расположился детский 
спортивный клуб «Гайдаро-
вец». Он хорошо известен в 
городе благодаря неравно-
душному и энергичному на-
ставнику. Александр Барыш-
ников занялся воспитанием 
подрастающего поколения 37 
лет назад, совмещая обще-
ственную деятельность  с рабо-
той на магнитогорской станции 
электроснабжения ЮУЖД. 
Дополнительная нагрузка 
со временем превратилась в 
главное и самое важное дело 
жизни. В 2006 году Александр 
Иванович стал победителем 
Всероссийского конкурса на 
звание «Лучший детский тре-
нер спортивных школ и клубов 
по месту жительства». В этом 
году получил почетный знак 
«За заслуги перед Магнито-
горском».

Конечно же, депутат Законо-
дательного собрания Челябин-
ской области не могла  обойти 
вниманием такой энтузиазм. 
Тем более, что хоккейной ко-
манде «Локомотив», которая 
тренируется в клубе «Гайда-
ровец», нужна была форма.  К 

открытию хоккейного сезона 
Лена Колесникова препод-
несла двадцать комплектов 
профессиональной амуниции 
с логотипом «Локомотива». 
Мальчишки с удовольствием 
примерили обновки. Алек-
сандр Барышников отметил, 
что теперь-то команда точно 
будет узнаваема.

– Знаете, как раньше по-
лучалось? – рассказал Алек-
сандр Иванович. – Приезжаем 
на соревнования в область, 
там спортсмены из Челябин-
ска, Омска, Кургана надевают 
именные командные майки. А 
мы, хоть и победители, но вы-
глядим скромно – кто во что 
горазд. Порою даже неловко 
было за самих себя. Не поду-
майте, нам многие помогают, 
управляющая компания всегда 
отзывается что-то починить, 
отремонтировать. Но вот аму-
ницию обновить – нашим 
добровольным помощникам 
было не под силу. Спасибо 
Лене Рафиковне. Теперь в 
такой форме вообще все кубки 
соберем в свою копилку.

Кубков, кстати, и без того 
немало. Первым делом тренер 
именно их и показал, уточняя 
фамилии победителей, уровень 
соревнований. Полки кабине-
тов оказались переполнены 
наградами.  Многие кубки 
остались в клубе после того, 
как мальчишки три раза подряд 
стали неоспоримыми лидера-
ми соревнований.

– Благодарить надо таких 
энтузиастов, как Александр 
Барышников, – сказала област-

ной депутат Лена Колесникова. 
– Дети не за компьютерами 
сидят, не в подворотнях про-
мышляют, а осваивают на-
стоящий мужской вид спорта. 
На таких людях, как Александр 
Иванович, держится дворовый 

спорт. Таким людям и помогать 
приятно.

В заключение визита Лена 
Рафиковна пообещала прийти 
на соревнования, поболеть и 
за «Локомотив», и за другие 
коллективы «Гайдаровца» 

Беседовала ОЛЬГА ТИМОФЕЕВА

Выборный процесс в России в 
последнее время скучным не 
назовешь. А уж пристальное 
внимание гражданского обще-
ства к тому, что происходит на 
подступах и на самих избира-
тельных участках, обеспечено 
на долгие годы.

У читывая этот интерес, Цен-
тральная избирательная ко-
миссия РФ объявила конкурс 

«Избирательное право – библиотека 
– читатель». Центр правовой инфор-
мации «Библиотека Крашениннико-
ва» участвовал в проекте и признан 
одним из фаворитов в числе десяти 
библиотек России. Встречи с веду-
щими магнитогорскими политиками, 
журналистами, дискуссии, лекции и 
семинары…

Активным участником проекта 

выступил председатель магнито-
горской городской избирательной 
комиссии Сергей Обертас (на фото). 
Сегодня беседуем с Сергеем Влади-
мировичем о том, какие они, нынеш-
ние молодые избиратели?

– Сергей Владимирович, как 
вы считаете, избирательное право 
можно изучить самостоятельно? 
Или…

– В любом разделе законодатель-
ства разобраться можно, но для этого 
необходимо немалое усилие – надо 
читать много и вдумчиво. На это у 
большинства людей нет времени. 
Отсюда парадоксальный результат: 
в реальности мало кто понимает 
специфику выборов, но зато многие 
готовы дискутировать «по-советски», 
на кухне. Или на форумах. К счастью, 
такое поведение обычно присуще лю-
дям доперестроечного года рождения. 

Молодые уже другие. Они сначала 
собирают информацию – сами или 
в ходе дискуссии, концентрируют в 
сознании факты, думают и только 
потом заявляют о своей позиции. 
Это радует.

– Радует рассудительность?
– Молодость по определению без-

рассудна – так оно и должно быть в 
жизни. Но вот избирательный про-
цесс… Скажу лишь о том, что мне 
самому, как гражданину и человеку, 
непонятно до сих пор. Максимальная 
зафиксированная явка по Магнито-
гогорску – 63 процента. Допустим, 
5 процентов выехали из города и не 
пожелали заниматься оформлением 
открепительного удостоверения. Еще 
5 – плохо себя чувствовали в день го-
лосования. Где же еще 27 процентов 
сознательных и заинтересованных 
граждан? Тех, которые не могут не по-
нимать: в день голосования решается 
судьба страны. Если бы шли к урнам 
все и ни один бюллетень не был бы 
«бесхозным» – думаю, интонация раз-
говоров о патриотизме и ответствен-
ности могла быть другой.

– Расскажите о работе, которую 
проводите в библиотеке?

– Базовый элемент проекта – встре-
чи. Весьма, надо говорить, живые. Ре-
бята у нас все бойкие, совершенно без 
комплексов, так что строгая «встреча» 
превратилась в классное, динамичное 
общение. Сам провел одну из таких 
встреч и был поражен: ребята даже 
более раскрепощены, чем можно было 
ожидать. Конечно же, участие таких 
«зубров» магнитогорской политики, 
как Александр Морозов, придавало 
работе вес, по-своему интриговало и 
привлекало ребят. Опять же, для них 
важна возможность высказать свое 
мнение. Это и радует: в самом начале 

встречи сказал, что у нас не лекция, а 
разговор. И он – получился.

– Ну и каков эффект? Эти моло-
дые люди потом «дают» явку?

– Скажу, что среди избирателей 
18–30 лет явка на прошлых выбо-
рах была весьма неплохой: 40–43 
процента в зависимости от района 
города. Не могу утверждать, что 
каждый принявший участие в про-
екте «Выбираем будущее» пришел 
в день голосования на свой участок, 
но точно знаю, что многие из тех 
ребят, с которыми мы разговаривали, 
потом возвращались в библиотеку, 
читали еще и еще. Некоторые стали 
в день голосования наблюдателями. 
Для меня важнее не их выбор, а его 
осознанность. Молодые люди думали 
над своим решением. Они поняли, 
что выборы – это часть гражданской 
культуры. Одну из встреч провели у 
нас Андрей Худолеев – консультант 
образовательных программ, прези-
дент Центра развития молодежного 
парламентаризма в России, директор 
Высшей школы рекламы и маркетинга 
и Алексей Бобраков – тогда еще кан-
дидат в депутаты, а ныне парламента-
рий Магнитки. И мы долго говорили 
с ребятами, что в стране молодежь 
составляет четверть населения – это 
реальный вес на выборах. 

Если сегодня провести закрытый 
опрос молодежи, почему она не ходит 
голосовать, процентов сорок скажут, 
что не знают, как это делать. Так вот 
проект «Выбираем будущее» решает 
две задачи: сообщить, как это делать 
и, что важнее, – почему это надо 
делать. И, судя по признанию Цен-
тральной избирательной комиссии 
РФ, нам это удалось. Весьма при-
знателен коллективу МКУК «ОГБ» 
и библиотеке Крашенинникова за 
работу, полезность которой не вы-
зывает сомнения 
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Какие они,  
молодые избиратели?

Приятно будет поболеть

АЛЛА кАнЬШИнА

«Жемчужина года» – проект, которого ждут. 
При этом он всегда неожиданный. Из шоу 
талантов проект перерос в конкурс красоты, 
участницы которого принимают затем участие 
во всероссийских конкурсах. 

«Жемчужина» приглашает звездных гостей, 
среди которых прославленные звезды балета и 
спорта – Андрис Лиепа, Ирина Роднина, затевает 
социальные, спортивные и творческие проекты 
и, наконец, – собирает полные залы во Дворце 
культуры металлургов имени Орджоникидзе на 
ежегодные финалы. 

В предстоящем сезоне в конкурсе появилась 
новая составляющая, которая диктует сценарий и 
новые требования к участницам, – благотворитель-
ная. «ММ» уже рассказывал о благотворительной 

деятельности общественного движения «Я – жен-
щина», которое основало и курирует «Жемчужину 
года», а теперь вот – открыло фонд помощи боль-
ным детям. 

В конкурсе красоты и прежде действовали соци-
альные проекты. Теперь социальная составляющая 
станет ведущей. Конкурсный сезон-2013 пройдет 
под лозунгом «Жемчужины года» – детям». Цитата 
из песни «Куда уходит детство», ставшая подза-
головком сезона, воспринимается вовсе не безмя-
тежно, когда узнаешь, что конкурс будет озвучивать 
имена и истории детей, нуждающихся в лечении, 
и собирать для них средства. Информация о детях, 
нуждающихся в помощи, размещена на сайте 
фонда fonddetki.ru. Сайт только начал работать и, 
возможно, еще сыроват, но круг его посетителей 
постоянно растет.

Благотворительной направленностью продикто-
ваны и изменения в требованиях, которые в этом 

сезоне предъявляют к конкурсанткам. Прежними 
остаются «условия приема»: возраст – от 25 до 40, 
наличие хотя бы одного ребенка, приближенность 
к мировым стандартам красоты. Но теперь перед 
кастингом конкурсанткам следует спросить себя, 
готовы ли они участвовать в благотворительных 
акциях, где им, возможно, придется разрабатывать и 
реализовывать проект поддержки больного ребенка, 
вести переговоры с потенциальными спонсорами, 
вступать в диалог с публикой во время презентаций. 
Надеемся, что этот совсем не полный перечень дел, 
связанных с социальной стороной конкурса, не от-
пугнет тех, кто прежде не участвовал в благотвори-
тельности. Достаточно представить, что сделал бы 
для близкого человека, оказавшегося в беде. Сердце 
подскажет, что предпринять и как держаться.

В остальном «Жемчужина-2013» остается все 
тем же конкурсом красоты. Кастинг уже скоро: в 
субботу 22 декабря в 16.00 в большом зале Дворца 
культуры металлургов. С собой нужно прихватить 
паспорт и туфли на высоком каблуке. И еще – 
одеться на кастинг нужно так, чтобы ноги были 
открытыми. 

«Жемчужины года» – детям
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Шойгу вернет  
училище штурманов
Челябинское высшее военное училище штурманов мо-
жет возродиться к жизни вместе с еще четырьмя выс-
шими военными учебными заведениями страны. 

Министр обороны РФ генерал армии Сергей Шойгу на 
рабочем совещании по вопросам совершенствования системы 
военного образования поручил до января 2013 года подготовить 
предложения президенту страны об изменении состава сети 
военно-учебных заведений и проект нормативного правового 
акта о создании самостоятельных образовательных учреж-
дений: Михайловской военной артиллерийской академии, 
Военной академии войсковой ПВО ВС РФ, Челябинского 
высшего военного училища штурманов, Рязанского высшего 
воздушно-десантного командного училища и Краснодар-
ского высшего военного училища. Об этом сообщает пресс-
служба Министерства обороны РФ. 


